

Principio de acuerdo pondría fin a prolongada toma en el Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles

En una reunión entre las partes, se acordó designar a un docente director provisorio y la conformación de un Comité Asesor Externo para resolver los temas de conflicto.

Juvenal Rivera S.
 prensa@latribuna.cl

Este lunes podría ponerse fin de manera definitiva con la toma del Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles, acción de fuerza iniciada a mediados de agosto por los estudiantes del recinto educativo que exigían mejoras en infraestructura y la resolución de conflictos de convivencia interna.

Esa opción se abrió luego que el sábado se reunieron representantes de los centros de alumnos y padres y apoderados con el alcalde angelino, Esteban Krause, y el director regional de la Superintendencia de Educación, Carlos Martínez.

Al término de la reunión, se llegó a un principio de acuerdo para levantar la toma del establecimiento educativo, situación que deberá ser analizada por los estudiantes movilizadas en la jornada de este lunes.

Dicho acuerdo consideró dos acciones. La primera es la designación del docente Eduardo Molina Molina como director provisorio del tradicional establecimiento educacional. Molina, un ex alumno del Liceo Bicentenario de Los Ángeles,

que ha dirigido otros recintos educativos en Santa Fe y la misma capital provincial.

Además se pactó la creación de un Comité Asesor Externo, entidad que estará compuesta por un funcionario municipal, un representante de los cuatro estamentos educativos del liceo y un representante de la Dirección Provincial de Educación, la Superintendencia de Educación y un director de los establecimientos educacionales de la comuna.

Los problemas en el Liceo A-59 vienen de 2023 y se relacionan a problemas de infraestructura y condiciones del liceo, además de conflictos de convivencia interna que han derivado en denuncias de riñas entre estudiantes, golpes de un docente directivo y a un profesor, entre otros.

OPINIONES

Al término de la reunión, el presidente del Centro de Alumnos, Cristóbal Concha, destacó que "me voy con un buen sabor de boca porque por fin se pudieron concretar las instancias que estábamos solicitando".

Sin embargo, no se pronunció acerca de si retoman las clases a contar de este lunes aunque



LOS REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA del Liceo Bicentenario A-59 de Los Ángeles al término de la reunión con el alcalde Esteban Krause y el superintendente de Educación, Carlos Martínez.

admitió que el encuentro es un buen punto de avance.

El propio alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, indicó que "la próxima semana los estudiantes nos van a confirmar cuando vuelven a clases, pero ellos quieren volver a la normalidad, así que esto va por buen camino".

En todo caso, el jefe comunal destacó la voluntad de diálogo entre los entes involucrados para destrabar el conflicto.

La presidenta del centro general de padres y apoderados, Jéssica Oróstica, también apreció la "buena disposición para ayudarnos a resolver este conflicto" y se mostró confiada en que existen las voluntades "para sacar adelante al liceo".

Carlos Martínez, director regional de la Superintenden-



cia de Educación, recalcó que "hemos logrado un principio de acuerdo entre los representantes de los alumnos, de los apoderados y de los profesores y asistentes con el sostenedor para lograr la normalidad de las clases a contar de esta semana".

En ese marco, hizo ver que aunque "cumplimos un rol fis-

calizador, la ley nos mandata a acompañar a las comunidades educativas, realizando acciones que nos permitan mediar en los conflictos que hemos vivido en este establecimiento. Esperamos seguir aportando de la misma manera para que el recinto pueda funcionar de manera normal".

